

SCHEIBE AIRCRAFT GMBH Sudetenstraße 57/2 73540 Heubach DE.21G.0205	Technische Mitteilung <i>(Service Bulletin)</i> Einbau von Avionik-Geräten <i>(Installation from Avionic-Equipments)</i>		Blatt (Page) 1 von (of) 1 Gültig für (Valid for): Gerätenr. (TCDS-N°):
	SF 25 (alle Baureihen) SF28A Tandem Falke	653-82/1 770-25/1	A.098 A.107

Gegenstand: Einbau von zugelassenen Avionik-Geräten (COM, NAV, COM/NAV, XPDR, usw.), sowie zusätzliche Ausrüstung (GPS, Flarm, Endanflugrechner)
(Subject:) *Installation from Avionic-Equipments approved (COM, NAV, COM/NAV, XPDR a.s.o) and additional equipments (GPS, Flarm, final approach calculator)*

Betroffen: alle oben genannten Motorsegler
(Affected:) *all above – named Motorglider*

Dringlichkeit: keine
(Urgency:) *none*

Vorgang: Auf Grund der sich ständigen Weiterentwicklung der Technik, wird der Einbau von immer moderneren Avionik-Geräten gewünscht bzw. erforderlich.
(Reason:) *Because of always technical advancements it is wanted and respectively necessary to install ever modern Avionics – Equipments.*

Maßnahmen: In oben genannte Motorsegler, können alle EASA-zugelassenen Avionik-Geräte (COM, NAV, COM/NAV, XPDR, usw.), sowie zusätzliche Ausrüstung (GPS, Flarm, Endanflugrechner), gemäß der „**Arbeitsanweisung für den Einbau von Avionik-Geräten**“ von SCHEIBE AIRCRAFT, eingebaut werden.
(Actions:) *all EASA-approved and additional equipments (GPS, Flarm, final approach calculator) be able to install subject to the “work instruction for installation” by SCHEIBE AIRCRAFT.*

Massen und Schwerpunkts-lagen: Bei Änderung der Avionik-Ausrüstung
(Weight & Balance) *by change the Avionic - Equipment*

Hinweise und Anmerkungen: Die Änderung ist von einem Avionikbetrieb mit entsprechender Zulassung zu prüfen, und in den Papieren zu bestätigen.
(Remarks:) *The modification must be control by an avionic service with an equal authorization and certify in the documents.*

SCHEIBE AIRCRAFT GMBH
Heubach den 23.05.2007



(H. Sammet)

"Approved by EASA under approval No. A.C.07725 on 23 July 2007